



## LES ÉTUDIANT·ES NE VEULENT PAS CHOISIR ENTRE MANGER ET SE LOGER

**Dans un contexte de précarité grandissante la CSTE, le syndicat étudiant du Haut-Rhin dénonce la hausse honteuse des loyers en résidence CROUS et le risque sur la population étudiante.**

### **+ 11,7 €/mois en moyenne pour les étudiant·es logées au CROUS**

Le CROUS de Strasbourg veut faire voter le 11 mars une nouvelle augmentation des loyers et des charges, après celle de 3,5 % en 2024. Selon nos calculs, cette hausse de 3.26% des loyers et 3.2% des charges représente des augmentations de 200 à 350 € de loyer de plus par an dans le Haut-Rhin. Même en incluant une évolution des APL, les étudiant·es devront payer **200 € de plus par an leur logement par rapport à 2023**. Alors que les étudiant·es sont de plus en plus nombreux à venir à nos distributions alimentaires, l'association Linkee annonce que **plus de 50 %** de ses bénéficiaires ont un reste à vivre **inférieur à 50€** par mois et **78 % moins de 100€**.

Sachant que le CROUS est une des seules opportunités de logements à bas coût, cette nouvelle augmentation participe à **exclure les plus précaires**. C'est honteux ! Si les étudiant·es ne peuvent plus compter sur le CROUS, la destination c'est : les logements privés (+ 30 €/mois en 2024 à Mulhouse), insalubres, la rue et/ou l'arrêt des études !

Malgré une précédente augmentation des loyers CROUS en 2023-2024, il n'y a toujours pas de volonté politique de logement CROUS à Colmar, en sachant qu'il y a environ 3 000 étudiantes et étudiants dépendant.es du CROUS se trouvant donc sans option de logement hors privé, dont les loyers ne cessent d'augmenter !

### **Macron sous-dote le CROUS, nous ne paierons pas !**

C'est ça le projet de Macron pour les étudiant·es : **la précarité et le tri social**. C'est ce qu'il fait en détruisant les services publics et en sous-dotant les CROUS et l'Enseignement Supérieur et la Recherche, amputé de plus de 630 millions d'euros.

Nous ne paierons pas cette énième augmentation ! Dès aujourd'hui nous organisons la mobilisation auprès des étudiant·es : réunion d'information publique et solidaire et des actions sur les campus dès mercredi !

Mettons-leur la pression avant le Conseil d'Administration qui se tient le 11 mars 2025, cette augmentation ne doit absolument pas être votée !

Nous revendiquons :

- Le gel immédiat des charges et des loyers CROUS
- La construction de résidences CROUS à Colmar
- La construction immédiate de 300 000 logements à l'échelle nationale.

Communauté Solidaire des Terres de l'Est  
Syndicat Etudiant du Haut-Rhin

Nos Réseaux

 Communauté Solidaire  
des Terres de l'Est

  @cste\_68  cste68.fr

Contacts Presse

 [contact@cste68.fr](mailto:contact@cste68.fr)

Mathieu Bellegueulle, élu CROUS :  
06 71 15 88 21

Manon Denizot, présidente :  
07 86 79 38 51